

Cuba derrota a Australia y está en semifinales del Clásico

Última actualización: Miércoles, 15 Marzo 2023 11:57

Visto: 102

El equipo Cuba derrotó a su similar de Australia cuatro carreras por tres en el monumental estadio Tokio Dome, de Japón, para pasar así a la fase de semifinales, a disputarse en la ciudad estadounidense de Miami, a partir del domingo.

De esa forma, Cuba es el primer clasificado a esa instancia, regresando al grupo de los cuatro grandes del magno evento beisbolero, tras 17 años.

Australia, equipo destacado por su ofensiva en el Clásico, había sido el primero en abrir el marcador, cuando en el segundo inning fabricó una ante los envíos del abridor cubano Yariel Rodríguez.

La anotación fue por doble de Darryl George, sacrificio de Whitefield y jit de Wingrove.

Luego, Cuba empató en la parte baja del tercero ante el relevista Mitch Neunborn. La carreras fue gracias a que Roel Santos recibió base por bolas, Moncada pegó doblete al jardín izquierdo, y Luis Robert falló con conexión al torpedero, pero entró la carrera.

Yariel Rodríguez salió del box en el cuarto episodio, dejando a dos hombres en circulación, con un solo out. En tres entradas y un tercio de labor, le hicieron una carrera y dos imparables, regaló cinco boletos, tres de ellos después de dos outs en el tercero, y ponchó a cuatro hombres.

Fue a su rescate el estelar Luis Miguel Romero, quien resolvió la situación y dio el cero.

De la gran escena podría calificarse el fildeo de Roel Santos en el quinto, ante batazo largo del segundo bate de la tanda Alex Hall.

Cuba derrota a Australia y está en semifinales del Clásico

Última actualización: Miércoles, 15 Marzo 2023 11:57

Visto: 102

Al cierre de ese capítulo, Cuba llenó las bases (Roel dio jit al center y Moncada y Luis Robert recibieron boletos), cuando fue al turno Alfredo Despaigne, quien hizo su trabajo e impulsó con fly de sacrificio al derecho la segunda de los dirigidos por Armando Johnson.

Luego, se volvieron a llenar las almohadillas, gracias a indiscutible de Arruebarruena, que está en una excelente forma en el Clásico. Sustituyeron entonces al lanzador australiano Salio Sam Holland por el zurdo John Kennedy.

Ante el nuevo pícher, el zurdo Guibert respondió a la hora buena, conectó jit al derecho y empujó otras dos para Cuba, poniendo el juego 4-1.

En el sexto entró al montículo por la tropa antillana, el derecho Ronni Elías, a quien le hicieron dos carreras, por vuelacercas de Wingrover con un hombre en base, para acortar la ventaja(4-3).

Luego, lanzó el séptimo sin complicaciones y la escena quedó lista para los supersónicos Moinelo (8vo inning) y Raydel (9no inning).

El zurdo pinareño dio el cero en el octavo con dos ponches e igual número de pasaportes, mientras que Raydel Martínez combinando muy bien sus lanzamientos y con una velocidad entre las 94 y 96 millas dominó el noveno de uno, dos y tres, con dos ponches incluidos.

En el juego Cuba anotó cuatro carreras, conectó siete jits y cometió un error, al tiempo que Australia anotó tres carreras, pegó cinco indiscutibles y no pifió a la defensa.

El partido de los australianos se caracterizó por un constante manejo

Cuba derrota a Australia y está en semifinales del Clásico

Última actualización: Miércoles, 15 Marzo 2023 11:57

Visto: 102

del picheo, para evitar que los bateadores cubanos hicieran sus ajustes.

Ganó el encuentro Luis Miguel Romero, quien acumula ya dos victorias en el Clásico, lo salvó Raydel Martínez y lo perdió Jorh Guyer.

Positiva la labor a la ofensiva de hombres como Guibert, Moncada, Santos y Despaigne, además del toque de bolas en el octavo de Ariel Martínez.

El picheo cubano aunque lo hizo bien, hay que señalar que regaló siete bases por bolas.

En certámenes internacionales, Cuba le ha ganado 12 veces a Australia, siete de ellas por una carrera. No obstante, el conjunto australiano fue un digno rival y llegó a este partido por méritos propios, siendo el segundo de su grupo (B).

En números, actuación de los cubanos hoy

Bateadores cubanos:

1. Roel Santos (LF): 3-1, 2R, BB
2. Yoan Moncada (3B): 2-2, R, 2B, BB
3. Luis Robert (CF): 3-0, R, RBI
4. Alfredo Despaigne (BD): 3-1, SF, RBI
5. Erisbel Arruebarruena (SS): 4-1, K
6. Yoelkis Guibert (RF): 3-1, 2RBI, BB, K
7. Ariel Martinez (C): 3-1, SH, K
8. Yadir Drake (1B): 2-0, BB
9. Yadir Mujica (2B): 3-0, K

Lanzadores cubanos:

-Yariel Rodríguez: 3.1 IP, 2H, R, ER, 5BB, 4K

-Luis Miguel Romero: 1.2 IP, H, 2K

-Roenis Elías: 2.0 IP, 2H, 2R, 2ER, HR

Cuba derrota a Australia y está en semifinales del Clásico

Última actualización: Miércoles, 15 Marzo 2023 11:57

Visto: 102

-Livan Moinelo: 1.0 IP, 2BB, 2K

-Raidel Martínez: 1.0 IP, 2K

CUBADEBATE